Reseña de los actos del III Consejo Nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Han tenido lugar del 5 al 14 de Enero en Zamora y León

El Consejo Nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. se ha celebrado este año en las provincias de Zamora y León. El pasado año fué el ambiente histórico y artístico, de sobria entraña española, el que acompañó en la antigua ciudad de Segovia a las congresistas de la Sección Femenina. Este año la Sección Femenina se ha reunido también en torno a una verdadera atmósfera de alta dignidad histórica y vital, tal como esas ciudades que han conciliado su pasado y presente, ya que a la sombra de venerables monumentos la tierra sigue dando frutos como una expresión de antiqua y siempre renovada energía.

Nuestra Delegada Nacional ha sabido ordenar una vez más bajo su mando inteligente y generoso todos los esfuerzos, suscitar todas las iniciativas y hacer posible un tono creador y optimista, ponderado y atestado de esperanzas, imprimiendo así un carácter resuelto a las tareas de la Sección Femenina que han de contribuir en todo momento y en un puesto avanzado al logro de los postulados que representa el Nacional-sindicalismo. Hacemos un ligero resumen de los principales actos celebrados en este III Consejo Nacional

DÍA 5 DE ENERO

Se reza una misa por los Caídos en la Catedral. En el patio central del Castillo de Doña Urraca, la Secretaria General Dora Maqueda lee los nombres de las Caídas y la «Oración a los muertos de la Falange» de Rafael Sánchez Mazas. Se trasladan las congresistas al edificio de la Diputación. Pronuncia unas palabras el Jefe Provincial y Gobernador civil de Zamora. Las congresistas escuchan un magnifico discurso de Pilar Primo de Rivera: tiene un recuerdo para los Caídos; expone la labor realizada por la Sección Femenina. La Regidora Central de Cultura dá una lección sobre la misión de su servicio. Sobre la necesidad de las Escuelas del Hogar y de la Música pronuncia respectivamente conferencias María Dolores Naverán y el poeta Gerardo Diego.

DÍA 6

Intervención de la Delegada Nacional, sobre el establecimiento de las funciones de la Sección Femenina. Intervención de las Delegadas Provinciales de Badajoz y Huesca. Discurso del Jefe Nacional de Propaganda, Dionisio Ridruejo.

DÍA 7

Ponencia de la Provincial de Toledo sobre reorganización de mandos, Intervención de la Regidora Central de Personal. El Jefe de Plástica, camarada Juan Cabanas hace una breve explicación acompañada de planos y dibujos de la grandiosa concentración nacional que la Sección Femenina celebrará el día 22 de Abril próximo. Discurso de la Jefe de la Asesoría Jurídica. Conferencia del camarada Pedro Lain Entralgo.

DÍA 8

Intervención de la Delegada Provincial de Zaragora. Disertación de los camaradas Soroa y Quintana sobre temas de los departamentos de Agricultura y Educación Nacional. Intervención de la Regidora Central del Servicio Exterior. Conferencia del camarada José del Castaño, Jefe del Servicio Exterior. Proposición de la Delegada Nacional de Badajoz.

DÍA 9

Pronuncian conferencias los camaradas Gonzalo Torrente Ballester, Luis Felipe Vivanco, Fray Justo Pérez de Urbel. Se visitan los Saltos del Duero. Por la tarde, intervención de la Auxiliar Central de Prensa y Propaganda y de la Regidora Central de Prensa y Propaganda.

DÍA 10

La camarada María Luisa Aramaburu recordó a Mariano Pérez Sopeña, que tanto coopera a la organización de la Falange Femenina de Madrid. Intervención de la Regidora Central de Administración. Conferencias de los camaradas Oriol, Jesús Romeo y Fray Justo Pérez de Urbel. Informe del Interventor Nacional de Administración. Concierto en el Teatro Principal. Inauguración del Museo Regional.

DÍA 11

Intervención de los Jefes Provinciales de Marruecos, Orense, Baleares y Soria. Conferencia de la Regidora Central de Educación Física. Discursos de los camaradas Pinilla, Jefe Provincial y Gobernador civil de Zamora, y Fray Justo Pérez de Urbel.

DÍA 12

La Secretaria General, camarada Dora Maqueda, lee los telegramas recibidos de las Jefes Femeninas Alemanas. Conferencias de Jesús Suevos, Luis Agosti y Patricio de la Quintana. Intervención de la Secretaria General y de la Regidora Central de las Organizaciones Juveniles.

DÍA 14

Se clausura el III Consejo Nacional de la Sección Femenina, en la ciudad de León. En la Real Colegiata de San Isidro se celebran los actos. Pronuncia unas palabras el Vicesecretario General, camarada Julián Pemartín. El camarada Raimundo Fernández Cuesta, Secretario General y Ministro de Agricultura, pronuncia un discurso de gran trascendencia. Se refiere a la labor desarrollada por la Sección Femenina para la que tiene los mejores elogios, y tiene palabras sobre la esperanza de la gran labor que se ha de desarrollar en el futuro para la que promete todo su apoyo. «Estoy seguro—dijo—que el próximo Consejo os habréis de mostrar orgullosas de la misión encomendada y tened siempre presente que no solo basta tener razón sino que sobre todo hay que convencer de que se tiene». En nombre del Caudillo declaró clausurado el III Consejo Nacional. El discurso del camarada Secretario General causó la más excelente impresión en las congresistas.

El himno Nacional, el de Falange, el «Oriamendi», el de la Legión; la invocación al Caudillo y el recuerdo a José Antonio y los Caídos fueron a manera de gran horizonte extendido como amparando todas las tareas del III Consejo Nacional de la Sección Femenina.